

**FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023**

20711053 - MUHAMAD FIRMAN ABI HIMAWAN

STATION	FEEDBACK
IMUNISASI	tujuan imunisasi bukan mencegah TBC... tapi TBC yang bgmn yang bisa dicegah dengan imunisasi itu harus dijelaskan// bcg bukan virus juga ya// perhatikan spuit yang digunakan untuk mencampurkan pelarut bervolume 4 cc jangan pakai spuit yg volumenya 3 cc// kedepannya lakukan ya mas... jangan hanya di ceritakan... termasuk saat menyiapkan vaksin/melarutkan vaksin/ tanggal imunisasi berikutnya selain lisan juga harus ditulis ya
IPM GYNAECOLOGY	Persiapan:ok//Alat:ok//Px Gyn:cukup lengkap//Swab: wet mount hanya bilang ditetesi NaCl tidak dilakukan, px jamur juga hanya bilang tapi tidak ditetesi//Dx sesuai tapi belum lengkap//Th.kurang kombinasi//Tangan kiri ON karena memegang media kultur dan pipet habis itu pegang kassa untuk dioleskan ke vulva pasien
PPN	Dx : benar. Kala 2 : disiapkan dr awal ya mas oksitosinnya saat persiapan alat supaya ga terjebak ON. kalau sdh dlm posisi steril pikirkan cara yg cerdas gimana caranya biar mematahkan ampul tetap steril, misal dengan mengambil 2 lembar kassa steril buat kita pegang sebagai alas untuk mengambil dan mematahkan ampul. Apabila sudah ON maka tetap disampaikan saja yaa prosedurnya seharusnya bagaimana jika sudah ON. Dibaca baik2 yaa ampulnya jangan sampe keliru, yg diambil bukan oksitosin lho tapi lidokain, next hati-hati yaa.. Kala 3 : setelah plasenta keluar jangan lupa lakukan masase fundus uteri yaa, cek perdarahan juga.
PSIKIATRI	Anamnesis sudah cukup lengkap dan relevan; Diagnosis kerja tepat, diagnosis banding kurang tepat (cari yang lebih dekat ya dd nya); Edukasi cukup; Komunikasi dan profesionalisme baik.
RESUSITASI NEONATUS	pelajari cara memasang laringoskop; posisi kapten di atas kepala dari awal; langkah awal resusitasi dilakukan sistematis ya; memegang sungkup dengan teknik CE clamp; reservoir tidak perlu dipasang dari awal; saat menyiapkan ET dan epinefrin, VTP tetap dilanjutkan; ukuran dan kedalaman ET salah; ketika mengecek kedalaman ET, sambil diberikan VTP agar ada aliran udara ke paru untuk didengarkan; sebenarnya secara umum sekuens resusitasi sudah betul, meski masih banyak kekurangan teknis; teknik kompresi salah, posisi tangan salah, kurang dalam dan kurang cepat; tapi saya melihat ada improvement dari ujian yang lalu; tetap semangat untuk berlatih dan belajar, terutama berlatih pada ujian keterampilan, lebih percaya diri juga ya
SIRKUMSISI	"Prinsip aseptik sudah benar, meskipun lupa mengambil spuit. dan bisa memecahkan masalah tersebut dengan baik. . Insisi sampai gland penis, terlalu dalam mas, hati hati ya mas kedepannya. Belum melakukan pembalutan, insisi belum dirapikan, . Belum edukasi ke pasien terkait dengan dengan kontrolnya kapan, lalu tidak boleh terkena apa saja, lain lain OK "